

Falta mucho por hacer en materia monetaria: Concanaco (El Financiero 23/11/09)

Falta mucho por hacer en materia monetaria: Concanaco (El Financiero 23/11/09)(Isabel Becerril) Lunes, 23 de noviembre de 2009 Mario Sánchez Ruiz, dirigente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio (Concanaco), afirmó que en materia económica y monetaria aún se puede hacer mucho para mejorar el funcionamiento del país y de las empresas. Desde el punto de vista de los fondos de inversión, de cómo se deben distribuir los recursos, todavía hay trabajo por hacer, acotó. Aceptó que en el país hacen falta muchas cosas que ordenar, como las tasas de interés, sobre todo el porcentaje al que se debe prestar. El presidente de la cúpula comercial señaló que podrían dársele otras atribuciones al Banco de México (Banxico), que hoy sólo se dedica a controlar la inflación, pero hay que ver cuáles son éstas y de "qué tamaño serían, para ver si estamos de acuerdo con la propuesta..." "Guillermo Ortiz ha manejado bien el tema económico, en cuanto a la tasas de interés y el control de la inflación." Sánchez Ruiz aseguró que en lo financiero la economía no se vio tan golpeada por la crisis mundial, lo cual quiere decir que el gobernador del Banxico ha cumplido su mandato. Y si bien existen otras personas con la capacidad suficiente para ocupar ese puesto - comentó sin dar nombres-, primero hay que ver si Guillermo Ortiz desea seguir en el cargo. Miguel Marón Manzur, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), dijo que es importante que el Banxico se dedique no sólo al control de la inflación, como lo ha hecho en los últimos años, sino también que tenga dentro de sus proyectos el crecimiento económico del país. Sobre si sería conveniente el cambio o una ratificación en este cargo, el dirigente de los microindustriales expuso: "Habrà que ver los momentos para definir este punto, decisión que al final debe tomar el presidente Felipe Calderón y, bueno, no es tanto quién sea o quién no sea, sino la labor que debe tener el banco central como tal."